

Boletín informativo

1400 Independence Ave. SW
Washington, DC 20250
FPAC.BC.Press@usda.gov

El USDA otorga indemnizaciones a los productores afectados por el huracán Helene

WASHINGTON, 15 de octubre de 2024. El secretario de agricultura, Tom Vilsack, anunció hoy que el Departamento de Agricultura de los EE. UU. (*U.S Department of Agriculture, USDA*) brindará asistencia adicional a los productores afectados por el huracán Helene para ayudarlos en el proceso de recuperación. El USDA da a conocer los condados que han activado los pagos bajo el endoso del Índice HIP-WI (*Hurricane Insurance Protection-Wind Index*) para el huracán Helene. En vista de esto, los proveedores de seguros aprobados (*Approved Insurance Providers, AIP*) disponen de 30 días para realizar los pagos a los productores, aunque suelen hacerlo mucho antes.

La Agencia de Gestión de Riesgos (*Risk Management Agency, RMA*) del USDA introdujo por primera vez el índice HIP-WI para la temporada de huracanes de 2020, y, el año pasado, este respaldo se amplió para incluir la opción de Tormenta Tropical (*Tropical Storm, TS*). A través del índice HIP-WI y de la opción TS, aquellos productores que cuenten con este respaldo recibirán más de \$233 millones en indemnizaciones por las pérdidas ocasionadas por el huracán Helene. Gracias a estos pagos, los agricultores y las comunidades rurales podrán recuperarse.

"Varios estados del sureste sufrieron daños devastadores debido al huracán Helene, que ocasionó una destrucción significativa justo antes de la temporada de cosecha de otoño", señaló el secretario Vilsack. "Tanto la administración Biden-Harris como el USDA respaldarán a los agricultores en su proceso de recuperación a largo plazo. Esto incluye el paso que dimos hoy al ofrecer opciones innovadoras de cobertura y garantizar que los fondos lleguen rápidamente a las manos de los productores."

Actualmente, las indemnizaciones estimadas por el huracán Helene tanto para el índice HIP-WI como para la opción TS por estado son las siguientes:

- Alabama: \$5.0 millones
- Florida: \$12.8 millones
- Georgia: \$207.7 millones
- Carolina del Norte: \$4.1 millones
- Carolina del Sur: \$4.1 millones

- Virginia: \$61,000

Estos pagos se suman a los aproximadamente \$58 millones otorgados luego del huracán Beryl, a los \$214 millones desembolsados luego del huracán Debby y a los \$128 millones otorgados luego del huracán Francine, que azotaron la costa del golfo y los estados del sureste en julio, agosto y septiembre, respectivamente. En 2024, se ha desembolsado un total de más de \$630 millones en pagos bajo el HIP-WI y la opción TS.

Hoy, la subsecretaria de agricultura, Torres Small, visitó Carolina del Sur y Georgia para conocer de primera mano la situación de quienes se encuentran participando del proceso de recuperación. En Carolina del Sur, visitó una granja familiar local y destacó los recursos que el USDA puso a disposición de los agricultores mientras trabajan para recuperar sus operaciones. En Georgia, en colaboración con *Feeding America*, el secretario adjunto participó en el empaquetado de alimentos de emergencia en el banco de alimentos *Golden Harvest*.

El USDA continúa explorando todas las opciones disponibles para agilizar la asistencia y garantizar que los recursos lleguen a manos de quienes más los necesitan. Entre estos esfuerzos se incluye la puesta en marcha de [planes de contingencia y flexibilidades en los programas](#) para apoyar a los agricultores, silvicultores y comunidades rurales. Puede encontrar una lista completa de los programas de asistencia por desastre de la FSA en la [página web de huracanes en farmers.gov](#).

El USDA cuenta con 215 socorristas dedicados a la respuesta inmediata y la recuperación, con equipos de gestión de incidentes desplegados en Carolina del Norte, Tennessee y Georgia, que llevan a cabo tareas como la remoción de árboles y escombros. Estos equipos también brindan apoyo esencial a los esfuerzos de respuesta nacional de FEMA, entre los que se incluyen la realización de evaluaciones diarias y la coordinación logística desde Washington D.C. También estamos reorganizando el personal interno del USDA para ofrecer apoyo a los productores en los estados afectados por huracanes y para proporcionar equipos de respuesta rápida de la FSA.

Procedimientos de emergencia

A raíz de los daños catastróficos causados por el huracán Helene en el sureste y las consecuencias persistentes del huracán Debby, la RMA ha autorizado procedimientos de emergencia para ayudar a los productores a enfrentar las pérdidas relacionadas con estos huracanes.

La RMA está trabajando junto con las compañías de seguros de cosechas para optimizar y acelerar tanto la tasación de las pérdidas como la emisión de pagos de indemnización a los titulares de pólizas de seguros de cosechas en las áreas afectadas. Estos procedimientos de emergencia ayudarán a simplificar la documentación y a disminuir el número de muestras representativas requeridas cuando el daño sea consistente. Dichas flexibilidades aliviarán las cargas tanto para las compañías de seguros como para los productores.

Las flexibilidades de los procedimientos de emergencia de la RMA se aplican a todos los condados de Alabama, Florida, Georgia, Kentucky, Carolina del Norte, Ohio, Carolina del Sur, Tennessee, Virginia y Virginia Occidental que fueron afectados por el huracán Helene o el huracán Debby.

Puede encontrar más información sobre estos procedimientos de emergencia en la página web de los [huracanes Helene y Debby](#) de la Agencia de Gestión de Riesgos.

Más información

Los productores no necesitan presentar una reclamación para recibir una indemnización en virtud del índice HIP-WI. Si se activó el beneficio en un condado, el proveedor de seguros aprobado realizará el pago de la indemnización en las próximas semanas. La RMA identificó aquellos condados que activaron el beneficio mediante su [Boletín de gestión de productos 24-067](#), y esta información también está disponible en los documentos actuariales de cada condado. Los productores elegibles recibirán una indemnización bajo el índice HIP-WI, además de cualquier otra compensación a la que tengan derecho a través de su póliza de seguro de cultivos subyacente. Para asegurar el procesamiento oportuno de las reclamaciones relacionadas con dichas pólizas, los AIP están utilizando el procedimiento estándar de notificación de pérdidas y reclamaciones.

El índice HIP-WI cubre una parte del deducible de la póliza de seguro de cultivos subyacente cuando el condado, o un condado adyacente, es azotado por vientos huracanados sostenidos de un huracán con nombre, según los datos de la Oficina Nacional de Administración Oceánica y Atmosférica (*National Oceanic and Atmospheric Administration*, NOAA).

El Centro Nacional de Información Ambiental, ubicado en Asheville, Carolina del Norte, se vio gravemente afectado por el huracán Helene y no tiene un cronograma establecido para reanudar sus operaciones. Este centro se encarga del IBTrACS, que es la base de datos que se utiliza normalmente para el índice HIP-WI. En cumplimiento con lo establecido por el HIP-WI y con el objetivo de emitir pagos a los productores lo más pronto posible, la RMA utilizó datos del Centro Nacional de Huracanes para publicar los lugares que activaron los beneficios luego del huracán Helene. Una vez que los datos del IBTrACS estén disponibles, la RMA los analizará y publicará a los beneficiarios adicionales. Es importante señalar que esto no afecta a la póliza subyacente, y podrían realizarse pagos adicionales a medida que se vayan completando las reclamaciones.

La opción de tormentas tropicales (TS) cubre las tormentas tropicales que han sido nombradas, según informa la NOAA, con vientos sostenidos máximos que superan las 34 nudos y precipitaciones de al menos seis pulgadas en un período de cuatro días. Para que se efectúe el pago de la indemnización, deben cumplirse tanto el criterio de viento como el de precipitación.

El endoso del HIP-WI, que incluye la opción de tormenta tropical, está disponible en [algunos condados seleccionados](#) en Alabama, Arkansas, Connecticut, Delaware, Florida, Georgia,

Luisiana, Maine, Maryland, Massachusetts, Misisipi, Nuevo Hampshire, Nueva Jersey, Nueva York, Carolina del Norte, Pensilvania, Rhode Island, Carolina del Sur, Texas, Vermont y Virginia.

En los últimos cuatro años, el HIP-WI ha demostrado ser una herramienta efectiva de gestión de riesgos para muchas personas en las áreas afectadas, con más de \$1.1 mil millones en indemnizaciones acumuladas hasta la fecha.

Para encontrar más información sobre las pólizas, incluyendo preguntas frecuentes, videos y una hoja informativa, visite el sitio web del [HIP-WI](#).

El seguro de cosechas se vende y entrega únicamente a través de agentes privados dedicados a este tipo de seguros. Puede acceder a una lista de agentes de seguros de cosechas en todos los centros de servicios del USDA y en línea a través del [localizador de agentes](#) del USDA. Para obtener más información sobre el seguro de cosechas y la red de seguridad agrícola moderna, los productores pueden ingresar a rma.usda.gov o ponerse en contacto con su [oficina regional de la RMA](#).

La RMA asegura el futuro de la agricultura al proporcionar a las comunidades rurales de Estados Unidos herramientas de primer nivel para la gestión de riesgos, a través del seguro agrícola federal y los programas educativos en esta materia. Además, proporciona pólizas para más de 130 cultivos y se dedica de manera continua a ajustar y desarrollar nuevas pólizas en función de las necesidades y sugerencias de los productores.

A diario, el USDA impacta de manera positiva en la vida de todos los estadounidenses de varias maneras. Bajo la administración Biden-Harris, el USDA está transformando el sistema alimentario de Estados Unidos al darle más prioridad a una mayor producción de alimentos locales y regionales y a mercados más justos para todos los productores. De este modo, busca asegurar el acceso a alimentos seguros, saludables y nutritivos en todas las comunidades, así como constituir nuevos mercados y flujos de ingresos para agricultores y productores, mediante prácticas alimentarias y forestales sostenibles, e inversiones históricas en infraestructura e instalaciones de energía limpia en las zonas rurales de Estados Unidos. También se compromete con la equidad en todo el Departamento mediante la eliminación de barreras sistémicas y la creación de una fuerza laboral más representativa de Estados Unidos. Para obtener más información, ingrese a usda.gov.

#

El USDA es un proveedor, empleador y prestamista que ofrece igualdad de oportunidades.